



「くまもろ山村活性化協会」の公開質問状への回答を読み上げる松谷浩一、球磨村長（左）4日、同村

社団法人解散「責任ない」

球磨村 業務委託契約解除で

球磨村の松谷浩一村長は4日、昨年度で業務委託契約を解除した一般社団法人「くまもろ山村活性化協会」が提出した公開質問状に対し、契約取りやめによる法人の解散と解散後の清算費用に「責任は村にない」と

回答した。

協会は、観光振興や移動販売など2件の業務委託契約を村と結んでいたが、昨年12月、松谷村長が契約解除を通知。協会は継続が困難になったとして解散の方針を固め、今年3月に「解

散・清算手続きの負債を村が負う考えはあるか」などの10項目の質問状を出した。

松谷村長はこの日、村役場を訪れた協会側の代表者らに口頭と文書で回答した。解散に伴う清算金の弁償には「運営継続の協議を申し入れたが実現せず、協会自らが解散を判断した。解散の意思決定に村は関与

していない」として「責任は伴わない」と述べた。

松谷村長は「互いの意見が交わらない。法的根拠を示し合った上での決着が理想」と強調。回答を受け取った協会の富永知敬代表理事と法人顧問の鈴木康夫・東海大名誉教授は「協議による解決を目指したいが、訴訟の可能性も検討する」と話した。（金村貴太）

球磨村 業務委託契約解除で

回答した。

協会は、観光振興や移動販売など2件の業務委託契約を村と結んでいたが、昨年12月、松谷村長が契約解除を通知。協会は継続が困難になったとして解散の方針を固め、今年3月に「解



「くまむら山村活性化協会」の公開質問状への回答を読み上げる松谷浩一・球磨村長（左）＝4日、同村

本市検討 旧富合、城南町民ら対象

市は4日、南区の旧と旧城南町の住民が利用していた市外場の使用料負担を軽減補助制度の導入を検討

5万円

宇城市の「龍燈苑」、城南町民は美里町の「寂静の里」を主に利用していた。しかし熊本市との合併で広域連

は距離が遠いことから不便との声が上がっていた。

市は広域連合に、それぞれの管内の住民なら同じ使用料で相互に火葬場を利用できるようにする案を提示した。しかし広域連合側は

の1項目の

松谷村長は場を訪れたらに口頭とた。解散に伴償には「運営申し入れたが会自らが解散の意思は

球磨清流
一勝地地

球磨村は勝地地区の